RN 11.9.97

Detlef Müller-Böling, Professor, Doktor und Uni-Rektor, machte mit Hans-lürgen Freundlieb, Bauunternehmer und Borussia-Schatzmeister, so etwas wie einen Trikot-Tausch nach gelungener Partie. Freundlieb hat Haus Bommerholz in Witten, die neue Lehr- und Weiterbildungsstätte der Universität, zum spendablen Freundschaftspreis umgebaut. Bei der offiziellen Übergabe hef-

tete der Uni-Rektor dem Bau-

unternehmer seine Nadel mit dem Uni-Logo ans Revers und erhielt im Gegenzug das Vereinsemblem des BVB angesteckt, passend zur gelben Krawatte. Der Schatzmeister überlegt nun, ob er nicht seine Elf auch mal zur Klausur nach Haus Bommerholz

schicken soll.